



Pièces	12 Pièces
Superficie	363 m²
Référence	042024-054
Prix	1 800 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

Réf. 042024 054 : exclusivite - saint nicolas - superbe maison belle époque construite au Début du XXème sièCL par l'architecte warnery james avec des façades ornées de Décors et de moulures uniques, des corniches et des chutes florales. La propriété a toujours appartenu à la Même famille cannoise depuis sa construction - c'est la première fois qu'elle est sur le marché. Beaucoup de potentiel pour cette bâtisse construite sur 4 niveaux, d'une surface habitable d'environ 270m2 et totale d'environ 360 m2, situé à seulement quelques minutes à pied du centre de cannes mais au calme. La maison se ...

Ref. 042024 054: exclusive mandate - saint nicolas - beautiful historic belle époque villa built at the beginning of the 20th century by architect warnery james with facades adorned with unique decorations and mouldings, cornices and floral waterfalls. The property has always belonged to the same french family from cannes - this is the first time it has been on the market. Lots of potential for this 4-storey building with a leaving area of about 270m2 and a total surface of approximately 360 m2, located just a few minutes' walk from the centre of cannes but in a quiet location. The house ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

